








Dann sagte Gott: »Jetzt wollen wir den Menschen machen, 
unser Ebenbild, das uns ähnlich ist....« 
So schuf Gott den Menschen als sein Abbild, ja, als Gottes 
Ebenbild; und er schuf sie als Mann und Frau.

1. Mose 1,26-27
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Dann sagte Gott: »Jetzt wollen wir den Menschen machen, 
unser Ebenbild, das uns ähnlich ist....« 
So schuf Gott den Menschen als sein Abbild, ja, als Gottes 
Ebenbild; und er schuf sie als Mann und Frau.

Abbild Gottes    –  nur der Mensch, kein anderes Geschöpf

       –  Leben in Beziehung / Gemeinschaft mit Gott

       –  wir sind Gott so wichtig, dass er Beziehung 
     mit uns haben will

1. Mose 1,26-27





Denn Gott hat die Menschen so sehr geliebt, dass er seinen 
einzigen Sohn für sie hergab.

Johannes 3,16
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Johannes 3,16

Wir sind wertvoll - nicht wegen dem, was wir haben oder sind

     - nicht weil wir uns besser als andere fühlen

     - weil sich Gott entscheiden hat, uns zu lieben

Seine Liebe ist reines Geschenk, wir haben nichts dazu getan



Denn Gott hat die Menschen so sehr geliebt, dass er seinen 
einzigen Sohn für sie hergab.

Johannes 3,16

Wir sind wertvoll - nicht wegen dem, was wir haben oder sind

     - nicht weil wir uns besser als andere fühlen

     - weil sich Gott dafür entscheiden hat

Seine Liebe ist reines Geschenk, wir haben nichts dazu getan

Gott liebt uns nicht, weil wir so wertvoll sind
Sondern wir sind wertvoll, weil Gott uns liebt.         Helmut Thielicke 





Gottes Angebot  - Ich liebe dich bedingungslos

      - Ich nehme dich an wie du bist

      - Du bist mein geliebtes Kind

      - Du bist mein Freund

      - Du bist mir sehr wertvoll und wichtig 



Gottes Angebot  - Ich liebe dich bedingungslos

      - Ich nehme dich an wie du bist

      - Du bist mein geliebtes Kind

      - Du bist mein Freund

      - Du bist mir sehr wertvoll und wichtig 

Nimmst du dieses Angebot an? 

Wer Gottes Liebe annimmt, wird von seinem Geist erfüllt   1. Joh. 4,12

Gottes Geist verändert, befreit und macht lebendig



Ich sage euch: Ändert euer Leben von Grund auf ! 

Geht gut und gerecht miteinander um, unterdrückt nicht die 
Ausländer, die Waisen und die Witwen, und hört auf, hier das 
Blut unschuldiger Menschen zu vergießen! 

Lauft nicht mehr anderen Göttern nach, denn damit schadet 
ihr euch bloß selbst. 

Jeremia 7,5-7

Ändert euer Leben -  nicht damit ihr gut und wertvoll seid

      -  nicht damit Gott euch liebt

      -  damit wir uns nicht schaden



Weil Gott uns so sehr liebt, will er das wir unser Leben ändern 

 - zu unserem Schutz und unserer Heilung

 - um unser volles Potential zu entfalten

 - damit wir die Fülle erleben, die er für uns bereit hält

Der Heilige Geist will uns verändern

...








